

L'Arbre reprend racine



L'Arbre continue chaque année la collecte des déchets dans la commune.

L'association rurale bernégouéenne de réflexion sur l'environnement (Arbre) se consacre depuis une vingtaine d'années à la protection et à l'éducation à l'environnement, ce qui s'est concrétisé pendant de nombreuses années par les activités menées au sein du club nature qu'elle portait. Après avoir été confrontée à un avis de tempête, l'Arbre vient de reprendre racine grâce à un groupe de bénévoles.

Modernisation des statuts

Avec le concours des services de la préfecture, les statuts ont

été modernisés et adaptés. Ainsi, le droit de vote à 16 ans y est inscrit, le mot éducation y a trouvé sa place, et des vérificateurs aux comptes sont mentionnés. Une assemblée générale extraordinaire a adopté les nouveaux statuts, et un nouveau bureau a été constitué. Christian Rivault, réélu président, est accompagné par Annick Chaigne au secrétariat, adjointe Evelyne Berthouin, trésorier Daniel Goy, adjointe Christelle Nourrigeon, vérificateur aux comptes Didier Michelet et Martine Wallerand.

L'Arbre a renouvelé cette année sa collecte de déchets dans la commune, moins nombreux

grâce aux collectes précédentes, mais qui s'élève tout de même à une centaine de kilos. Une séance de greffe d'arbres fruitiers, pommiers et poiriers, est programmée pour le samedi 29 février de 9 h 30 à 12 h au foyer rural, avec Jacques Renault (inscriptions 05.49.26.40.76). Le lavoir du clan de Saint-Martin, que l'Arbre avait réhabilité avec le concours de la commune et du département, sera finalisé tandis qu'une réflexion est en cours pour relancer le club nature et réhabiliter le parcours « feuilles ». Une boîte à idées est même proposée pour récolter des suggestions.